

Des milliers de personnes se rassemblent à Washington pour la Campagne des pauvres

Image not found or type unknown

Washington, 19 juin (RHC) -- Des milliers d'Américains venus de tout le pays se sont rassemblés samedi dans le centre-ville de Washington pour attirer l'attention sur les conditions de vie des personnes à faibles revenus, réclamant aux décideurs politiques davantage d'actions pour les aider.

Ce rassemblement a eu lieu à Washington, près du Capitole, avec des manifestants brandissant des slogans tels que "de l'argent pour les pauvres au lieu de la guerre", "arrêter immédiatement le racisme" et "l'injustice où qu'elle soit menace la justice partout".

Adrienne J. Gaymon, venue de Columbia, en Caroline du Sud, a confié à Xinhua que l'écart de revenu dans le pays a été creusé ces dernières années.

"Il semble qu'il y a des allègements d'impôt pour les riches tandis que tout est plus cher et que rien n'est fait pour aider ceux qui sont en difficulté", a-t-elle déploré. "Je pense que le pays régresse".

Selon le site de la Campagne des pauvres, l'économie américaine a augmenté de 18 fois au cours des 50 dernières années, alors que l'inégalité des richesses s'est accrue, le coût de la vie a augmenté, tandis que les programmes sociaux ont été restructurés et réduits de façon considérable.

En 2018, les 1% des foyers américains les plus riches représentent 16,4% des revenus, par rapport à 8,9% en 1979, selon une récente recherche menée par le groupe de réflexion Economic Policy Institute. L'augmentation des inégalités de revenus au cours des dernières décennies a réduit la croissance de la demande globale d'environ 1,5% du PIB. (Source Xinhua).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/291140-des-milliers-de-personnes-se-rassemblent-a-washington-pour-la-campagne-des-pauvres>



Radio Habana Cuba